

Artikel vom 07.07.2017

[Eröffnung der Cadolzburg](#)

Eröffnung der Cadolzburg



"Herrschaftszeiten" sind mit dem neuen Erlebnismuseum auf der Cadolzburg seit 23.6.17 angebrochen.

Darauf haben die Cadolzburg Jahrzehnte gewartet: Die Hohenzollern-Veste ist wieder aufgebaut und öffnet als Bürgerlebnis ihre Tore. Begleitet war die Wiedereröffnung mit rund 300 gelandeten Gästen aus Politik, Kultur und Wissenschaft von einem Medienauflauf wie ihn der Landkreis Fürth eher selten erlebt.

Nach Einschätzung von Staatsminister Söder ist in der Cadolzburg ein deutschlandweit einmaliges Museum entstanden. Hierauf sind wir als Cadolzbürger natürlich mächtig stolz und dankbar, dass unsere Burg nach über 40 Jahren währenden Sanierungsarbeiten wieder zu neuen Glanz erstrahlt.

Bereits am ersten Eröffnungstag strömten bei freiem Eintritt rund 5000 Besucher in die Burg, das befürchtete Verkehrschaos blieb aus.